UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD ESCUELA PROFESIONAL DE ENFERMERÍA



ACTITUD DE LOS ADOLESCENTES HACIA LA PREVENCIÓN DE INFECCIONES DE TRANSMISIÓN SEXUAL-INSTITUCIÓN EDUCATIVA GUSTAVO ADOLFO BÉCQUER SAN JUAN DE LURIGANCHO

SETIEMBRE 2019

TESIS

PRESENTADA POR BACHILLER
ROSSMARY VILLACORTA OCHOA

PARA OPTAR EL TÍTULO PROFESIONAL DE LICENCIADA EN ENFERMERÍA

LIMA – PERÚ

2022

RESUMEN

Introducción: La adolescencia constituye un grupo de riesgo para contraer las ITS y por consiguiente problemas de salud, son los adolescentes debido al temor, desinformación, inhibición o ineptitud quienes no solicitan la información concreta o un tratamiento adecuado y para la prevención de estas infecciones. Objetivo: Determinar la actitud de los adolescentes hacia la prevención de Infecciones de Transmisión Sexual en la Institución Educativa Gustavo Adolfo Bécquer San Juan de Lurigancho noviembre 2019. Metodología: El estudio fue de tipo cuantitativo, método descriptivo de corte transversal y con un muestreo no probabilístico. La muestra estuvo compuesta por 53 adolescentes que reunieron criterios de exclusión e inclusión; se creó el instrumento que fue validado y confiable. Resultados: Los adolescentes tienen una actitud hacia la prevención de infecciones de transmisión sexual de indiferencia 77%, mientras que de aceptación 18% y rechazo 5%. De acuerdo con las dimensiones se obtuvo: según dimensión cognitiva fue de indiferencia en un 85%, aceptación en un 9% y rechazo en un 6%. Según dimensión afectiva fue de indiferencia en un 72%, rechazo en un 23% y aceptación en un 5%. Según dimensión conductual fue de indiferencia en un 75%, aceptación en un 17% y rechazo en un 8%. Conclusión: La actitud de los adolescentes hacia la prevención de infecciones de transmisión sexual -Institución Educativa Gustavo Adolfo Bécquer San Juan de Lurigancho setiembre 2019 es de indiferencia.

PALABRAS CLAVE: Actitud, prevención, ITS, Adolescentes.